

La rencontre que j'ai faite au mois de janvier en pleine nuit... Une rencontre avec une jeune fille assise sur un banc en pleine nuit qui était en train de pleurer... La rencontre comme dans les films dont on rêve des centaines de fois... Et quand ça vous arrive vous ne savez plus quoi faire... Et vous repartez sans connaître son prénom, juste avec la satisfaction d'avoir fait naître un sourire sur ses lèvres... Je me rappellerai toujours de cette fille... J'espere que tu n'as plus de soucis.
Biz